

Tekankan Keselamatan Personel, Kapolres Solok Perintahkan Optimalisasi Pengamanan Malam Tahun Baru

JIS Sumbar - SOLOK.PUBLIKSUMBAR.COM

Dec 30, 2024 - 11:10



SOLOK – Kapolres Solok, AKBP Muari, S.IK, MM, MH, memimpin apel pagi personel Polres Solok pada Senin pagi, 30 Desember 2024. Dalam arahnya, Kapolres menyampaikan apresiasi kepada seluruh personel yang telah berhasil menyelesaikan pengamanan misa dan perayaan Natal 2024 di Rumah Ibadah Afdeling A, Jorong Koto Ateh, Nagari Aia Batumbuak, Kecamatan Gunung

Talang, Kabupaten Solok.

Namun, Kapolres menegaskan bahwa tugas belum selesai karena operasi Lilin Singgalang 2024 masih berlanjut, terutama dalam rangka pengamanan malam Tahun Baru. Dengan banyaknya objek wisata di Kabupaten Solok yang diprediksi ramai dikunjungi, pengamanan ekstra menjadi prioritas.

“Mari kita optimalkan pengamanan Tahun Baru. Laksanakan tugas dengan ikhlas, dan semoga setiap pengorbanan kita sebagai anggota Polri dicatat sebagai amal ibadah oleh Allah,” ujar AKBP Muari.

Kapolres menyoroti pentingnya menjaga ketertiban di lokasi-lokasi strategis, termasuk tempat wisata yang diperkirakan akan menjadi pusat keramaian masyarakat. Selain itu, ia mengingatkan seluruh personel untuk tetap menjaga keselamatan dan kesehatan, mengingat cuaca yang tidak menentu.

“Saya tahu kita tidak bisa merayakan malam pergantian tahun bersama keluarga. Namun, ini adalah risiko yang melekat pada tugas kita. Lindungi diri dan tetap prioritaskan keselamatan masyarakat,” tambahnya.

Kapolres juga meminta para Kabag, Kasat, dan Kasi untuk memantau kondisi kesehatan anggota yang bertugas. Bagi personel yang merasa kurang sehat, ia mendorong untuk segera memanfaatkan fasilitas poliklinik Polres Solok yang tersedia selama 24 jam.

Di akhir arahnya, Kapolres menekankan pentingnya kolaborasi dan semangat seluruh personel dalam memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat selama malam Tahun Baru.

“Jaga kesehatan dan keselamatan diri sendiri, karena tugas kita masih panjang. Bersama-sama kita wujudkan keamanan dan ketertiban masyarakat, terutama di malam Tahun Baru ini,” tutupnya.

Dengan arahan tersebut, personel Polres Solok diharapkan dapat menjalankan tugas pengamanan dengan optimal, sehingga masyarakat dapat menikmati malam pergantian tahun dengan aman dan nyaman.